
 
 

 
 

Vélez-Málaga, a 09 de Septiembre de 2016 
 
 

Consejo Escolar Ordinario 
 
 
A continuación, se resume el Consejo Escolar Ordinario celebrado el pasado viernes 9 de septiembre 
de 2016. 
 
 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 
 
  Lectura del acta de la sesión anterior. Se aprueba la misma. 
 
 

2. Información sobre la plantilla de profesorado. 
 

Se informa que para el curso 2016-17 hay 75 nuevos alumnos (3 unidades nuevas de infantil 3 
años). Se hace un repaso de los recursos humanos disponibles para el nuevo curso y de las 
problemáticas que podrían surgir durante el curso, derivado de tener un número ajustado de 
maestros. 
 
En concreto, se informó que el número de sesiones de refuerzo que se imparten 
semanalmente va a disminuir bastante respecto del año pasado. Igualmente, ante eventuales 
bajas del profesorado durante el curso, las opciones para cubrirlas con maestros del Centro 
serán muy limitadas. Ante esta eventualidad, se recurriría al proceso de gestión de 
sustituciones del centro. 

 
 

3. Planificación del horario del día 12 de septiembre de 2016. 
 

Se informa que el total de días lectivos del presente curso será de 178 (se adjunta hoja de días 
lectivos). 
 
El horario de inicio de curso será el siguiente: 

 

 2°, 3°, 4° y 5° de Primaria: entrada a las 11:00, recreo de 12:15 a 12:45 y salida a las 
14:00. 

 1° Primaria: igual al anterior, sólo que la entrada la realizarán a las 11:30. 

 Infantil 4 y 5 años: entrada a las 12:00, recreo de 13:15 a 13:45 y salida a las 14:00.el 
recreo lo harán en el porche y la zona de albero. 

 Infantil 3 años: entrada a las 12:30, harán recreo si las maestras lo consideran 
oportuno (mismo horario que los anteriores) y salida a las 14:00. Si fuesen al recreo, la 
zona estaría limitada al área donde están los columpios. 

 



 
 

 
 

Tanto Aula Matinal como Comedor empiezan con horario normal desde el primer día de inicio 
del curso. Los niños que acudan al Aula Matinal, se quedarán bien con sus tutores o bien 
agrupados, hasta la hora de inicio de sus clases. 

 
 

4. Aplicación y aprobación de la normativa sobre el período de flexibilización en Educación 
Infantil. 

 
Se informa que según el Decreto 301/2009, de 14 de julio, por el que se regula el calendario y 
la jornada escolar en los centros docentes, a excepción de los universitarios, se establece un 
horario de flexibilidad para la entrada de los niños de Infantil de 3 años. Con el mismo, se 
busca conseguir una adaptación progresiva de los más pequeños tanto a su maestra como a 
las nuevas instalaciones. 
 
Este horario es completamente voluntario (los padres firmaron un consentimiento para el 
mismo el día de la reunión) y aquellos que lo consideren oportuno, la entrada de su hijo será a 
las 9:00. 

 
 

5. Planes y proyectos educativos a desarrollar durante el curso 2016/2017. 
 

Se informa que la solicitud de reconocimiento de convivencia positiva,  ha sido denegada. 
Incomprensiblemente, ha sido aprobado para dos del os centros que participan en el proyecto 
y denegado para otros dos, lo cual es sorprendente porque al ser un proyecto intercentros en 
el que participan cuatro centros y todas las actividades se realizan conjuntamente, no parece 
lógico que se apruebe la solicitud de unos y no de los otros. El Equipo Directivo ha presentado 
las alegaciones oportunas y están a la espera de una resolución en firme. 
 
El Equipo Directivo transmite que no van a abandonar el proyecto y lo van a seguir 
desarrollando con más intensidad si cabe, junto con los otros centros. 
 

  A continuación se indican los proyectos que se van a ejecutar durante este curso: 
 

 Biblioteca. 

 Paz y Convivencia. 

 Prevención de Riesgos Laborales. 

 Coeducación. 

 Creciendo en Salud. 

 Aulas de Cine. 

 Crece con tus árboles. 
 
 
 
 
 



 
 

 
 

6. Información sobre la renovación del Consejo Escolar. 
 

Se informa que según el decreto 328/2010, de 13 julio, artículo 52 y resolución del 25 de 
mayo de 2016, hay que proceder a la elección de nuevos representantes en el Consejo 
Escolar. 
 
Se adjunta la documentación en la que explica claramente cómo se va a desarrollar este 
proceso. 
 
Indicar que el Centro va a entregar una nota informativa a este respecto y se dará publicidad 
del proceso de elección de padres para el Consejo Escolar. 

 
 

7. Informaciones generales. 
 

 Comentan las peticiones de practicum para este curso (25 en total). 

 Actividades complementarias y extraescolares. 

- Inglés. 
- Zumba infantil. 
- Teatro infantil. 
- Refuerzo. 

 
   En principio, todas las solicitudes presentadas para dichas actividades han sido 

aceptadas.  
 
   Se informa que tanto en zumba infantil como teatro 2, debido al alto número de 

usuarios y a la falta de infraestructura (no disponemos de espacios libres como en años 
anteriores) en lugar de desdoblarse en dos grupos (como se ha venido haciendo hasta 
ahora), tendrán que darse en el mismo espacio, contando con la presencia de dos 
monitoras que garanticen la vigilancia y seguridad del agrupo de alumnos.; evitando de 
éste modo tener también alumnado de espera en el servicio de actividades 
extraescolares. 

 
   Dejando constancia de que iniciaremos las actividades extraescolares en el mes de 

octubre de esta manera. Si el centro observa que el funcionamiento de las mismas no 
es el adecuado, será el consejo escolar el organismo encargado de determinar qué 
hacer. Decisión que aprueba el presente consejo escolar.  

    

 Ampliación de horario extraescolar. 
- Zumba adultos: lunes y miércoles de 18:00 a 19:00. 
- Teatro de adultos: viernes de 17:30 a 19:00. 

   Estas actividades serán impartidas por dos madres del centro. 
 
 



 
 

 
 

 Bilingüismo. 
Se queda el tema sobre la mesa, a la espera de presentarlo y votarlo en el Claustro. 

 Autoevaluación. 
Se presentan los resultados del Plan de Autoevaluación del Centro. Con los resultados 
en la mano, aparecen más ítems sin cumplir que cumplidos. Esto se debe a que se han 
incluido una serie de propuestas de mejoras para el curso escolar 2015/2016 que no 
dependen del propio Centro, si no que corresponderían a las Administraciones 
Públicas competentes para cada materia, lo que genera que el resultado de la 
propuesta sea negativo al no tener la consecución del mismo (por ejemplo:”disponer 
de pizarras digitales, contar con pistas deportivas…”). 
 
Se informa que el nuevo Programa de propuesta de mejoras para el curso escolar 
2016/2017 se va a enfocar en objetivos medibles y cuantificables que dependan del 
propio Centro, dejando al margen las peticiones que se hagan a estos organismos (el 
claustro de profesores quería dejar constancia por escrito de éstas carencias, pero al 
final se perjudican en el resultado de los rendimientos, cuando la solución no depende 
de ellos directamente). 

 Limpieza. 
Se informa que en días pasados, hubo una reunión en el Centro entre técnicos de 
Emvipsa y las limpiadoras. A la misma, aún sin ser invitados, acude parte del Equipo 
Directivo. En dicha reunión, y a pregunta de las propias limpiadoras sobre la limpieza 
de los suelos, los técnicos de Emvipsa responden que el fregado de los suelos y el 
movimiento de los muebles para su limpieza no es prioritario por temas de horario. 
 
En el tema del movimiento de muebles, responden que eso se hace durante el período 
estival, pero por experiencia, luego no se realiza porque la empresa hace coincidir las 
vacaciones con dichos períodos. 
 
El Equipo Directivo le explica a los técnicos de Emvipsa la situación actual del colegio y 
la necesidad de la limpieza de suelos, debido a las circunstancias que nos rodean 
(obras de ampliación del Centro). Piden que, al menos durante el tiempo que duren las 
obras, si no es posible la limpieza de suelos por tema de horarios, se amplíen los 
mismos para poder así completar dicha limpieza. Los técnicos se niegan a dicha 
ampliación y remiten a que sea el Ayuntamiento quien autorice esta ampliación. 

 Nuevo conserje. 
Se informa que, con la proximidad relativa de la apertura del pabellón de Primaria, el 
Centro va a contar con dos puertas de acceso al mismo. Para poder atenderlas, el 
Equipo Directivo considera necesario la presencia de un nuevo conserje asignado al 
Centro, como así ocurre en otros Centros de nuestra comarca. 

 
 
 



 
 

 
 

Se acuerda enviar una carta firmada por el Consejo Escolar al Ayuntamiento para solicitar 
tanto la ampliación del horario de limpieza como la asignación de un nuevo conserje, con 
vistas al próximo curso. Además, se acuerda enviar otra carta, igualmente firmada por el 
Consejo Escolar, a la Delegación Provincial de Educación para solicitar el envío de un nuevo 
maestro/a para cubrir las necesidades del Centro. 

 
 

8. Ruegos y preguntas. 
 

El representante del ampa pregunta al Equipo Directivo sobre las condiciones que se están 
pidiendo a las madres del Centro para la realización de las actividades para adultos. 

 
El Equipo Directivo explica que, igual que para el resto de actividades extraescolares, las 
monitoras deben de tener un contrato en regla para poder desarrollar esa actividad, tienen 
que contar con un seguro de responsabilidad civil para cubrir los posibles accidentes o 
desperfectos que pudieran suceder durante la realización de dichas actividades y el Centro 
tiene que estar vigilado, con el fin de controlar las personas que acceden a dicho Centro. 
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